

Prevén impacto a finanzas por pensiones (Reforma 20/09/18)

Prevén impacto a finanzas por pensiones (Reforma 20/09/18) Notimex Cd. de México (20 septiembre 2018).- La reforma al sistema de pensiones del próximo Gobierno federal tendrá un impacto en las finanzas públicas, señaló el presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), Carlos Noriega Curtis. "La viabilidad de las finanzas públicas depende de la viabilidad del sistema de pensiones, ciertamente el incremento de la pensión y la ampliación al número de beneficiarios tendrá un impacto en las finanzas públicas. Las futuras autoridades están encontrando los espacios presupuestales para cumplir con eso", informó. Durante la presentación de la Tercera Convención de Afores, Curtis comentó que las pensiones no contributivas, que son las que otorga el Gobierno federal, son financiadas con recursos fiscales y ya representan el tercer rubro más importante en el presupuesto, después de la educación y el servicio de la deuda. Comentó, además, que a partir del 1 de diciembre se dará esta reforma al sistema, que continuará en los próximos años cuando se analice el incremento en la edad de retiro. "Tenemos la primera acción el 1 de diciembre, la reforma entró o va a entrar a partir del día 1 de diciembre; segundo, cuando se empiecen a dar este tipo de lineamientos como aumentar la edad de retiro es un primer paso para ir generando consenso. Nosotros vemos y sentimos que la reforma está en marcha", detalló. Esto obligará al sector a darle prisa a la conformación de la agenda de trabajo que se fortalecerá durante la tercera Convención Nacional de Afores, que se llevará a cabo en octubre próximo.. Noriega Curtis agregó que se planteará al próximo Gobierno la necesidad de darle al sistema, primero, cobertura, dado el nivel de informalidad en el País y al considerar además a las mujeres que laboran en el hogar; segundo, viabilidad, pues se necesita aumentar el ahorro para tener pensiones adecuadas a las expectativas, y tercero, solidaridad. Garantizan inversión de Afores en NAIM El dinero de los trabajadores mexicanos que invirtieron las Afores en el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) está garantizado y no se afectará, independientemente del futuro que pueda tener el proyecto. Así lo aseguró Noriega Curtis, quien adelantó un buen cierre de año para el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) a pesar de la volatilidad y los factores de incertidumbre en los mercados. "Las inversiones que se hicieron en el Aeropuerto tienen una serie de garantías, de manera tal que la inversión de los trabajadores no está en riesgo", señaló. En tanto, aseguró que la cartera de las inversiones de las Afores está diversificada en diferentes sectores económicos y regiones. "Esta diversificación es la mejor protección y, sin duda, en el futuro habrá buenas, malas y regulares inversiones, pero que en promedio y en conjunto darán un rendimiento positivo a los trabajadores", afirmó el experto.